La siempreviva de Habu

El portento japonés Yoshiharu Habu crea una obra de arte con grandes sacrificios de material

Yoshiharu Habu (Tokio, 1970) es una celebridad en Japón porque tiene el palmarés más brillante de la historia en shogi (ajedrez japonés), un deporte muy popular en su país, donde ya ha ganado más de 20 millones de euros en premios. Pero también ha brillado -aunque mucho menos- en go y ajedrez, lo que sin duda le convierte en el mejor jugador de deportes mentales de la historia. Habu es uno de los mejores jugadores de ajedrez de Japón, con una puntuación Elo de 2415 (en enero de 2014). En noviembre de 2014 jugó dos partidas rápidas de exhibición contra Garry Kasparov en Japón.



Además, este portento produjo en 2005, en el torneo de Hoogeveen Essent (Países Bajos) la partida que

glosa este vídeo, una de las más espectaculares que se han publicado en El Rincón de los Inmortales. Es difícil no concluir que Habu tiene un cerebro excepcional.

[Event "Essent Open"]
[Site "Hoogeveen NED"]
[Date "2005.10.24"]
[Round "2"]
[Result "0-1"]
[White "Peter K Wells"]
[Black "Yoshiharu Habu"]

[ECO "D47"] - Gambito de dama declinado, Semi-Eslava

11.Qc2 f5	21.Rh1 Qf2+
12.Ng5 Nxg5	22.Kd1 Rd8+
13.Qxc6 Ne4	23.Kc2 Qxe2+
14.Qxa8 O-O	24.Kb1 Nc3+
15.Qc6 Ndf6	25.bxc3 bxc3
16.f3 Bd7	26.Ba3 Rb8+
17.Qa6 Bxa4	27.Qb3 Qd3+
18.Qxa4 Bxh2	28.Kc1 Qd2+
-	0-1
•	-
	12.Ng5 Nxg5 13.Qxc6 Ne4 14.Qxa8 O-O 15.Qc6 Ndf6 16.f3 Bd7

Fonte: El País

